
皆さんからの情報をお寄せください。☎・内線1210まで。

２年生が黒板などを使い、新入生
に学校生活を紹介（４月７日、平舘
小学校入学式）

「八幡平ねんりんピックGG親睦交
流」からグラウンドゴルフ用品が寄
贈されました（４月16日、市役所）

八幡平に多数の観光客
八幡平アスピーテライン・樹海ラインが開通

八幡平アスピーテラインの開通式が４月17日に、
八幡平樹海ラインの開通式が24日にそれぞれ行わ
れ、春の八幡平を楽しめる時期を迎えました。

開通式では、関係者らによるテープカットが行わ
れたほか、温泉半額入浴券の配布や豚汁の振る舞い
などが行われ、八幡平の本格的な観光シーズン到来
を祝いました。ことしの雪の回廊は、最大で約７㍍。
訪れた観光客の皆さんは、雪壁の高さに目を見張り、
全長約27㌔の日本一長い雪の回廊を楽しみました。 高くそびえる雪壁を楽しみながらドライブ

充実の１年を目指して
市スポーツ少年団結団式

市スポーツ少年団結団式が４月11日、市総合運動
公園体育館で行われました。

式には、20団体約280人の児童・生徒が出席。工
藤保本部長が、各団体の代表者に認定証を手渡し、

「活動を通じて、目標を立て、努力し、達成する喜
びを感じてほしい」と、あいさつしました。また、
団員を代表し、安代ソフトテニススポーツ少年団の
斎藤尚樹君（安代中３年）が決意表明を行い、今年度
の活動の充実を誓いました。安代ソフトテニススポ少の斎藤尚樹君が決意表明

交通安全を心掛けよう
黄色い羽根の配布

４月９日、小・中学校など市内16カ所で、黄色い
羽根の配布が行われ、市交通安全協会や市交通安全
母の会などの関係者らが交通安全を呼び掛けました。

活動は『新入学期の子どもの安全確保運動』の一環
として実施。大更小学校には「岩

が ん

鷲
じ ゅ

護
ご

神
し ん

ハチマンタ
イラー」が駆け付け、登校する児童一人一人に黄色
い羽根を着けたほか、新入生には特製鉛筆が配られ
ました。子どもたちは、ハチマンタイラーと握手し、
交通ルールを守ることを約束しました。ハチマンタイラーと交通安全を約束する児童

伝統の技術を学びたい
安代漆工技術研究センター入所式

安代漆工技術研究センターの入所式が４月６日、
安代総合支所で行われました。

27年度の新研修生は、青柳匠郎さん（29）＝一関市
＝、岸田奈津希さん（26）＝埼玉県＝、佐々木春奈さ
ん（20）＝花巻市＝の３人。青柳さんは「実家の漆器製
造・販売に貢献できるようしっかり学びたい」、岸田
さんは「作家として独立できるよう技術を身に付け
たい」、佐々木さんは「将来、漆器の魅力を伝えられる
店を持ちたい」と、それぞれ意気込みを語りました。

田村正彦市長に研修への意欲を示す（左から）佐々木
春奈さん、岸田奈津希さん、青柳匠郎さん

市消防団長から幹部団員へ辞令が
交付されました（４月14日、市役
所多目的ホール棟多目的ルーム）

市交通指導隊と市防犯隊の隊員
に辞令を交付（４月３日、市役所
多目的ホール棟大ホール）

八幡平遭難対策委員会捜索救助
隊に委嘱状を交付（４月14日、市
役所）

若手の力で地域活性化
はちまんたい未来への種まきプロジェクト

「はちまんたい未来への種まきプロジェクト」の
キックオフ・プレゼン（設立集会）が４月14日、八幡
平ハイツで開催されました。

同プロジェクトには、市内外から約100人が参加。
市内若手事業者の田村真理子さん（やさい屋まる
ちゃん）、石田逸平さん（ふうせつ花）、船橋慶延さん

（ジオファーム八幡平）、矢部豊さん（ロッジタンデ
ム）、田村恵さん（サラダファーム）の５人が、将来の
夢などを語り、今後の活動に向け意欲を高めました。 農業について今後の抱負を語る田村真理子さん 開通を祝い関係者らがテープカット（４月17日）
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